# Bassins retrouvera son Auberge au mois de mai

**Gastronomie** Le village a bientôt à nouveau deux restaurants. Quelques mois après celui de la Cézille, La Couronne retrouvera ses clients.



L'Auberge de Bassins a subi quelques travaux depuis sa fermeture au printemps 2014. Image: Alain Rouèche-A

Après des mois de disette, Bassins a bientôt retrouvé ses deux bistrots. L'automne dernier, l'établissement du hameau de La Cézille a rouvert ses portes sous l'enseigne du Virolet. Dans deux mois et demi, ce sera au tour de l'Auberge Communale La Couronne de faire de même au centre du village. Les deux avaient fermé au printemps 2014.

### Parti fâché

Si le restaurant de La Cézille a vécu une succession sereine puisque l'établissement est resté dans les mains de la famille Cornaz, la transition a été plus compliquée à la Couronne. Au mois de mars 2014, le gérant avait claqué la porte précipitamment à cause d'un litige avec la Commune, propriétaire des lieux. Un litige qui s'est par ailleurs poursuivi de longs mois devant la justice. Le restaurateur estimait avoir été trompé sur l'état du restaurant.

Dans un même temps, la Municipalité a dû aussi affronter des oppositions aux travaux de rénovation et de transformation de son bâtiment, qui visaient notamment à le doter d'une cuisine pour son Unité d'accueil pour écoliers. Ces derniers jours, les autorités ont encore été sommées de se justifier pour avoir supprimé une séparation entre deux salles.

#### Reste deux candidats

Il n'empêche, la Municipalité touche au but. Elle choisira le futur repreneur à la fin des vacances. Il ne reste plus sur son bureau que deux dossiers de candidature. Ensuite, le lauréat aura quelques semaines pour préparer la réouverture, fixée tout début mai.

L'exploitation de l'Auberge Communale est très attendue dans le village. Sa fermeture a ainsi animé la campagne électorale dans cette commune de 1400 habitants. (24 heures)

(Créé: 22.02.2016, 08h01)

Par Raphaël Ebinger 22.02.2016

### **Articles en relation**

## L'Auberge de Bassins rouvrira dans le courant 2016

**Economie** Les autorités sont décidées à remettre en location l'établissement qui est au cœur d'une bataille juridique. Plus...
Par Raphaël Ebinger 21.08.2015

### Les deux auberges de Bassins ont fermé en même temps

**La Côte** Le tenancier de l'Auberge Communale a abruptement cessé son activité le 31 mars. Le Restaurant de la Cézille avait annoncé sa fermeture à la même date. Plus... Par Raphaël Ebinger 04.04.2014

### L'affaire de l'auberge sera débattue au Conseil communal

**Bassins** Le litige qui oppose l'ancien tenancier et la Municipalité fera l'objet d'un préavis mardi prochain. L'exécutif demandera un crédit de 400'000 francs pour régler l'affaire, mais invitera les élus à le refuser. Plus...

Par Raphaël Ebinger 18.06.2014

### Les fronts se durcissent dans le village de Bassins

**Politique communale** Pour contrer un collectif qui empêche la démolition de la salle communale, le syndic briguera un nouveau mandat. Plus...

Par Raphaël Ebinger 10.12.2014